

DJK-FC Schlaifhausen - SpVgg Effeltrich 2 4:0 (3:0)

Aluminium-Festival in Schlaifhausen

Es entwickelte sich von Beginn an eine einseitige Begegnung, die bei konsequenter Chancenverwertung locker höher ausfallen hätte können. Zwei klare Fouls gegen Finze und Weisel wurden jeweils mit einem Elfmeter gegen die Gäste bestraft. Heinz Haustein verwandelte beide zur 2:0-Führung (2./37.). Alin Hatu schloss eine ansehnliche Kombination noch vor der Pause zum vorentscheidenden 3:0 ab. Den Endstand besorgte Roland Meixner in der 50. Minute, also er aus spitzen Winkel den Ball überlegt ins lange Eck einnetzte. Die insgesamt drei Latten- und zwei Pfostentreffer konnten somit auf Seiten der Hausherren verkraftet werden. Die einzige Chance im Spiel für die fair kämpfenden Gäste aus Effeltrich war im Übrigen ebenfalls ein Lattentreffer kurz vor Spielende. Beide Seiten nahmen es am Ende mit den nötigen "Humor", Effeltrich war nach eigener Aussage mit dem 4:0 zufrieden - hatte sich nicht mehr ausgerechnet und Schlaifhausen konnte nach dem Spiel über die eigene Chancenverwertung schmunzeln. Mit zwei Siegen in 2013 geht es für Schlaifhausen kommende Woche zum Gipfeltreffen nach Ebermannstadt.

von MD entnommen aus anpfiff.info

DJK-FC Schlaifhausen:

Farr Patrick, Steiner Andreas, Lenke Felix, Niebler Reinhard, Haustein Heinz, Kroder Florian, Roppelt Simon, Hatu Alin, Finze Andre, Weisel Simon, Meixner Roland; Drummer Manuel, Weisel Philip, Rackley Charles

Tore: Haustein Heinz (2), Meixner Roland, Hatu Alin